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ПРОТОКОЛ 

10.11.2022 г. № 2 

с.Кулары 
 

заседания МО учителей обществознания и естествознания МБОУ 

«СОШ№1 с.Кулары» 

 

Председательствующий – Атаева А.Л. 

Секретарь – Дашаева Л. М. 

Присутствовали: 7 человек  

Атаева А.Л. – рук. МО, учитель химии 

Арсанукаева М.М.- учитель биологии 

Ковраев М.С. – учитель истории 

Джабраилов М-Э.С. – учитель обществознания 

Дашаева Л.М. – учитель биологии 

Шахидова М.С. – учитель истории 

Магомадова М.В.-учитель истории 

 

Тема заседания: Возможности применения информационно-

коммуникативных технологий на уроках, как эффективное средство 

реализации ФГОС. 

Повестка дня: 

 

1.Повышение качества обученности учащихся средствами дальнейшего 

внедрения новых современных технологий. 

2.Анализ результатов школьного этапа ВсОШ по предметам 

обществознания и естествознания. 

3.Работа со слабоуспевающими обучающимися. 

 



 

Ход заседания 

 

По первому вопросу слушали: Руководителя МО Атаеву А.Л., 

которая рассказала об итогах работы учителей МО за 1-ю четверть; 

применении информационно-коммуникативных технологий на уроках 

обществознания и естествознания с целью повышения качества обученности  

учащихся . 

 Решили: повышать успеваемость и мотивацию обучающихся на 

уроках обществознания и естествознания посредством внедрения 

современных ИК технологий. 

По второму вопросу слушали: учителя истории Шахидову М.С. Она 

выступила с анализами результатов школьного этапа Всероссийской 

олимпиады, поблагодарила всех учителей и обучающихся, принимавщих 

участие в проведении школьной олимпиады.  

 Решили: усилить подготовку одарённых детей в связи с 

муниципальным этапом ВсОШ, наградить грамотами призёров и 

победителей олимпиады. 

По третьему вопросу слушали: учителя биологии Арсанукаеву Р.М., 

которая отметила низкое качество знаний в некоторых классах; указала на 

необходимость взаимопосещения уроков с целью обогащения 

педагогического опыта каждого учителя. 

Решили: усилить контроль со стороны учителей-предметников над 

неуспевающими обучающимися. 

 

                       

 

 

 

 

 

                        Председательствующий: _________Атаева А.Л. 

 

                                                Секретарь:_________Дашаева Л.М. 


